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Indicação Nº 785/2021 

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito, Eduardo Boigues Queroz, para que realize junto as Secretarias Correlatas, 

estudos e providências, visando a implantação de área de lazer com Pista de Atletismo em área 

pública localizada em trecho da Estrada do Bonsucesso, sito o ponto inicial próximo ao número 

2071 (paralelo ao córrego) até o fundo da empresa K&F, no Bairro do Rio Abaixo, em nossa 

município.  

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de populares 

praticantes e admiradores de atividades esportivas como corrida e atletismos. Considerando que 

o local proposto, é uma área pública no qual comporta a instalação deste projeto e não causará 

danos ao meio ambiente. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 01 de março de 2021. 

 

 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa 
Vereador – PSD 
Vice Presidente 
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